

Autoridades FCS felicitan a Secretarías/os en su Día

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 26 de Abril de 2023 14:03 - Última actualización Miércoles 26 de Abril de 2023 14:17

Las autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud, encabezadas por los doctores Mario Uffre y Zelandia Matos, decana y vicedecano, respectivamente, realizaron un encuentro con el personal secretarial de esta dependencia, con el objetivo de felicitarles en su día, y manifestarles personalmente su satisfacción por el trabajo que realizan en sus distintas unidades de servicios.



Autoridades junto al personal secretarial de la Facultad de Ciencias de la Salud

La doctora Matos, quien tuvo a cargo las palabras de bienvenida al encuentro, felicitó a las secretarías y secretarios allí presentes, y valoró la importancia de la labor que ofrecen a la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), y de manera particular a la Facultad de Ciencias de la Salud.

De su lado, el doctor Uffre también aprovechó la ocasión para felicitar al personal secretarial, al que calificó de pieza clave para el trabajo que lleva a cabo la institución, lo instó a laborar de manera armoniosa, y les dijo que las puertas de su despacho siempre estarán abiertas para todo los servidores de la facultad que dirige.

En tanto que, la secretaria Yudelis Mateo, quien el pasado año fue seleccionada como Secretaria del Año de la academia, agradeció a las autoridades por reconocer el esfuerzo que realizan en sus respectivos puestos de trabajo, y motivó a sus compañeras y compañeros a trabajar con amor y a ofrecer un servicio de calidad.

En el encuentro también estuvo presente la maestra Elizabeth Pérez Duval, directora de la Escuela de Farmacia.

